

MeteringSüd

Augsburger Gateway-Administrator

[18.01.2017] Eine gemeinsame Gesellschaft für die Smart-Meter-Gateway-Administration haben acht süddeutsche Netzbetreiber gegründet.

Acht Netzbetreiber aus Bayern und Baden-Württemberg haben ein Gemeinschaftsunternehmen zum Betrieb intelligenter Messsysteme (Smart Meter) gegründet. Die Firma MeteringSüd mit Sitz in Augsburg soll zukünftig die Aufgaben des Gateway-Administrators übernehmen. Am Unternehmen beteiligt sind: LEW Verteilnetz, Allgäuer Überlandwerk, Stadtwerke Augsburg, Stadtwerke Heidelberg, Elektrizitätswerke Reutte, TWS Netz, Vereinigte Wertach-Elektrizitätswerke und die SEW Stromversorgungs-GmbH aus Erding. Nach eigenen Angaben betreiben die Gesellschafter insgesamt rund 1,1 Millionen Messstellen für Strom, von denen mehr als 200.000 in den nächsten Jahren mit einem intelligenten Messsystem ausgerüstet werden. Von den Leistungen der Firma MeteringSüd sollen aber nicht nur die Gesellschafter profitieren. Interessierten Energieversorgungsunternehmen soll ein umfangreiches Dienstleistungspaket angeboten werden. Roger Weninger, Geschäftsführer von MeteringSüd, sieht klare Vorteile in dem Zusammenschluss: „Mit der MeteringSüd bündeln wir das Know-how der Partner und können Größenvorteile realisieren. Als regionales Unternehmen sorgen wir zugleich dafür, dass die Wertschöpfung vor Ort bleibt.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, MeteringSüd, Smart Metering